
平成２４年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第２回〕会議録（要旨） 

  

１．日 時  平成２５年２月２６日（火）午前１０時００分～１１時３０分 

 
２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室 

 

３．日 程 

 （１）挨拶 

 （２）運営協議会委員等の紹介 

 （３）運営協議会会長・副会長の互選について 

 （４）報告案件 

   ① 平成２５年度 学校給食事業計画について 

② 学校給食食材納入業者登録状況について 

③ 食器類の材質及び溶出検査について 

④ 奈良県学校給食モニタリング事業について 

⑤ 平成２５年度予算（案）について 

⑥ 学校給食センターの建設候補地について 

（５）その他 

      
４．出席者 
（委員） 
   

井岡 弘人   大辻 哲男    濵戸 かおる   三須磨 智子 
福山 葉月   赤田 令子    安井 健一    十文字 良明 
 

（事務局） 
  峯島教育総務部長   平田給食センター所長   山口副所長   

大倉給食係長     井上栄養教諭       平井学校栄養職員 
 

５．欠席者   

（委員） 

山田 全啓      荒川 真弓      松岡 宏明  

      

 



議  事  等 

 

○ 教育総務部長挨拶 

 
○ 会長挨拶 

 

○ 報告案件 

  ①平成２５年度 学校給食事業計画について 

  （事務局） ・資料 1 について説明 

  （委 員） 計画に従って各学校と調整を図り、円滑に進めてほしい。 

  

②学校給食食材納入業者登録状況について 

  （事務局） ・資料 2 について説明 

  （委 員） ・質疑応答なし 

 

③食器類の材質及び溶出検査について 

  （事務局） ・資料 3 について説明 

  （委 員） 汁椀について、電子レンジを使用して加熱しても問題はないか。 

  （事務局） 電子レンジを使ったことにより、この溶出検査の結果が変わること

はないと思われる。耐熱を超えるような温度になると変形する恐れが

あるが、通常の使用では、問題ない。 

  （委員）  食器類については、今後も検査を実施して、子どもたちの給食の安

全を図るようお願いする。 

 

④奈良県学校給食モニタリング事業について 

  （事務局） ・資料 4 について説明 

  （委 員） 今回の報告は、奈良県が実施する食材事後検査だが、生駒市は元々

独自で事前検査を行っているので、今後も引き続きどちらの検査もし

てほしい。 

   

⑤平成２５年度予算（案）について 

 （事務局） ・資料 5 について説明 

 



⑥学校給食センターの建設候補地について 

（事務局） ・資料６について説明 

（委 員） 新しい施設の計画にアレルギー対応というのがあるが、どういった

ことを行うのか。 

（事務局） 卵、乳等のアレルギー物質を除いた給食を作り提供できる設備を整

える。 

（委 員） 個々の家庭での対応が必要なので、学校や給食センターは、その情

報を管理していけばいいのではないか。 

（委 員） 学校でももちろん情報をつかんでいる。センターからの食材等配合

表も各保護者に配付している。 

（委 員） 文部科学省からもアレルギー対応を行うよう指導があるが、どの程

度まで行う必要があるかは出ていない。 

      例えば、アレルギー対応を行っている学校には、給食調理に個人専

用の鍋を使っているというところがある。ただし、これは自校方式で

給食を作っている学校の場合であり、センター方式で行うには、量も

多いので無理なように思う。 

（事務局） アレルギーを起こす食物について、個々対応は難しいと思うので、

ある程度類型だてて、給食を提供するというやり方もあり、他市の給

食センターで行っているところもあるので、検討の参考にしたい。 

（委 員） 配合表のチェックは保護者や（中学生などは）生徒本人にも行って

もらうため、センター、学校、児童・生徒及び保護者との連携が重要

となる。 

（事務局） 可能な範囲でのアレルギー対応を行っていく。その際保護者、学校

からの意見を聴きながら検討する。 

（委 員） アレルギーによる事故防止については、現場である学校側だけに責

任や負担が多くかかる。そのため、給食センター、保護者、学校で連

携を十分取れる体制も必要。 

（事務局） 給食センターとしては、全ての子どもたちに楽しく給食を食べても

らい健康に過ごしてほしいという願いがある。 

アレルギーなどの情報も現状の給食センターでできる範囲のことは

お知らせをしている。また、学校も対応をしてもらっていると考える。 

      今後、給食センター更新に向けて、これらのアレルギー対応策も含

めて、検討をしていきたい。 



 
○ その他 

  （事務局） 

「中学校用給食パンの増量」について 

    ＊ 来年度から中学校用の給食パンについて、現在７５ｇを１０ｇ増量

し８５ｇにする。 

中学生用給食の栄養摂取基準は、現在でも満たしているが、生徒を

対象にしたアンケートの結果でも「少し足りない。」という意見が多

くあったため行う。 

なお、食材費への影響は少ないと考えている。 

「消費税等の増税係る給食費改定」について 

＊ 消費税等増税による、給食費の値上げについては、今後の動向をみ

て、来年度以降、状況により本協議会でも協議をお願いしたい。 

 

 

～ 閉 会 ～ 


